



MUNDO

Rusia y Ucrania intercambian 230 prisioneros en la zona fronteriza

Rusia y Ucrania intercambian 230 prisioneros en zona fronteriza

Rusia y Ucrania llevaron a cabo un intercambio de 230 prisioneros de guerra este sábado. El canje se realizó tras la incursión de tropas ucranianas en la región rusa de Kursk el pasado 6 de agosto.

Según el Ministerio de Defensa de Rusia, 115 soldados rusos fueron liberados y entregados a las autoridades en Bielorrusia, donde actualmente se les realizan análisis médicos y psicológicos.

MEDIACIÓN DE EMIRATOS ÁRABES UNIDOS

El intercambio de prisioneros fue posible gracias a la mediación humanitaria de los Emiratos Árabes Unidos, un país que ya ha intervenido en otras ocasiones para facilitar acuerdos similares entre las dos naciones en conflicto.

La participación de esta nación en la liberación de los prisioneros subraya la importancia de la diplomacia y la inter-

vención humanitaria en la guerra que ya lleva más de dos años y medio.

RUSIA ENVIÓ RECLUTAS A KURSK

La mayoría de los soldados rusos liberados son jóvenes reclutas que estaban cumpliendo con su servicio militar obligatorio cuando las tropas ucranianas penetraron en Kursk.

Este hecho ha generado indignación entre diversas organizaciones de derechos humanos, que han criticado al gobierno ruso por exponer a jóvenes inexpertos al conflicto.

En respuesta a la situación, el Ministerio de Defensa ruso ha tomado medidas creando nuevas agrupaciones militares en las regiones de Kursk, Bélgorod y Briansk, ante la incapacidad del Servicio Federal de Seguridad de garantizar la protección de estas áreas • (Alan Rodríguez/EFE)



Prisioneros rusos capturados por las fuerzas ucranianas en la ofensiva en Kursk.